

PROYECTO DE DECLARACIÓN

Expresar repudio al ataque de la **Sede Central del Sindicato de Empleados del Vidrio (SEIVARA)**, que conduce **Cristián Jerónimo**, ocurrido en horas de la madrugada del domingo 14 de diciembre, situado en Avenida Garay 371, Ciudad Autónoma de Buenos Aires y, solicitando un rápido pedido de investigación profunda y transparente que determine claramente que ocurrió y quienes son los responsables del mismo.

Diputado Nicolás A. Trotta.-

Diputado Santiago Luis Roberto.-

Diputado Raúl Hadad.-

Diputado Jorge Chica.-

Diputado Cristian Andino.-

Diputado Guillermo Snopek.-

Diputado José Glinski.-

Diputada Blanca Osuna.-

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En el marco del próximo tratamiento en el Honorable Congreso de la Nación, en Sesiones Extraordinarias, del Proyecto de “Modernización Laboral” enviado por el Poder Ejecutivo Nacional es imposible no repudiar de manera categórica el ataque perpetrado a la Sede Central del Sindicato de Empleados del Vidrio, SEIVARA, el último domingo 14 de diciembre en horas de la madrugada.

En esta situación y desde el Sindicato de Empleados del Vidrio y desde la Confederación General del Trabajo (CGT) se entiende que este, no es un hecho aislado, sino que es un mensaje ocurrido a solo tres días de la movilización convocada para el día 18 a Plaza de Mayo y que debe ser esclarecido con total celeridad.

El titular del Sindicato, Cristian Jerónimo, es uno de los integrantes del recientemente Triunvirato elegido el pasado 5 de noviembre cuyos co-titulares son Octavio Argüello (Sindicato de Camioneros) y Jorge Sola (Sindicato del Seguro) cuyo mandato será hasta el 2029.

Según se informó el repudiable hecho ocurrió cerca de las 1.30 horas de la madrugada del domingo mientras el Secretario General se encontraba dentro de la Sede de Avenida Garay 371, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

A través de un Comunicado de Prensa el secretario Jerónimo, pide a la justicia que se investiguen los hechos de forma urgente, con total seriedad y hasta las últimas consecuencias: “Somos absolutamente respetuosos de la Justicia y confiamos en que se esclarecerá lo ocurrido” manifestó a través de un comunicado del Sindicato fechado el 15 de diciembre.

Según se pudo constatar, los delincuentes ingresaron encapuchados por la terraza al Sindicato, rompieron las cámaras de seguridad realizando destrozos de toda índole, quedando la oficina de Jerónimo totalmente destruida.

A pesar de esto, Jerónimo reafirmó que este episodio “no modifica en absoluto el rumbo del movimiento obrero, sino que, por el contrario, fortalece la convicción de seguir adelante con el plan de lucha, la movilización del 18 de diciembre y todo el proyecto de defensa de los derechos de los trabajadores, frente a una reforma laboral impulsada sin convocatoria al dialogo por parte del Gobierno”.

Es por todo esto, Señor Presidente, que solicito a mis pares me acompañen con este proyecto de declaración, con el fin de poder esclarecer el hecho de violencia para darle a nuestra sociedad un debate responsable y transparente en el mencionado Proyecto de Modernización Laboral.

Diputado Nicolás A. Trotta.-

Diputado Santiago Roberto.-

Diputado Raúl Hadad.-

Diputado Jorge Chica.-

Diputado Cristian Andino.-

Diputado Guillermo Snopek.-

Diputado José Glinski.-

Diputada Blanca Osuna.-